



FORD TAURUS RAPPEL DES POMPES À ESSENCE

Dernièrement, un rappel fut émis par le fabricant afin de pallier à une problématique de la pompe à essence d'un fournisseur de pièces spécifiques.

La première étape du rappel cherche à faire vérifier le véhicule afin de déterminer si la pompe en question provient de ce fournisseur et, si c'est le cas, de procéder à son remplacement. Il est possible que le véhicule ne soit pas touché par ce rappel. Assurez-vous que les rendez-vous ont été pris avec le concessionnaire afin de faire cette première vérification.

Entre-temps, voici les informations additionnelles de Ford Canada pouvant vous aider dans l'utilisation des véhicules de patrouille.

Que vous soyez en mode stationnement, en conduite normale, ou en conduite d'urgence, le témoin d'anomalie (*check engine*) VA CLIGNOTER avant que le moteur s'arrête de fonctionner. Ce dernier n'arrêtera pas brusquement. Il va graduellement manquer de puissance jusqu'au moment où il n'y aura plus de pression d'essence.

Soyez attentif à votre véhicule. Si le voyant lumineux s'allume au départ, ceci avant même qu'il CLIGNOTE, immobilisez le véhicule afin qu'il soit réparé.

Daniel Rolland

Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles